

Incendie mortel chemin des Comtesses



Le feu a ravagé le premier étage de la maison.

(Photo Patrice Lapoirie)

Un violent incendie s'est déclaré dans la nuit de mardi à mercredi, aux alentours de 3h45 du matin, dans une maison du lotissement Le Domaine des Oliviers située au 11 chemin des Comtesses à saint-Antoine. Le corps d'une personne, probablement l'occupante des lieux, âgée de 70 ans, a été retrouvé sur place.

Ce sont les voisins qui ont alerté les secours. Une trentaine de pompiers des casernes de Grasse, Mougins et Mouans-Sartoux se sont affairés durant plusieurs heures afin de circonscrire le sinistre, qui a ravagé le premier étage de l'habita-

tion et une partie de la toiture qui s'est effondrée. La grande échelle a été déployée durant l'intervention.

Les causes de l'incendie restaient hier indéterminées. Une enquête a été confiée au commissariat de Grasse afin de retracer le scénario du drame.

Aucune piste n'est pour le moment écartée, même si l'accident reste l'hypothèse la plus plausible à ce stade des investigations. Des analyses sont en cours pour confirmer l'identité de la victime et déterminer l'origine du feu.

S.N.



La résidence Le domaine des Oliviers, où s'est joué le drame.

(Photo P.P.)